

MAGAZINE

Ayooo...!!!HARRIS RESORT WATERFRONT "ROMANTIC BBQ DINNER" Dengan Pemandangan Sunset Yang Indah

Zulfahmi - BATAM.MAGZ.CO.ID

Aug 5, 2022 - 12:16



Batam, 4 Agustus 2022 .

Wanita sering menganggap pria jarang bersikap romantis. Mereka menganggap laki-laki Asia tidak ada yang romantis. Padahal, perempuan ingin memiliki pasangan yang romantis, membelikannya bunga di momen spesial, menyatakan

cinta, dan juga memberikan kejutan-kejutan kecil.

Jangan khawatir, HARRIS Resort Waterfront Batam yang berlokasi di Jl. KH Ahmad Dahlan No.1, waterfront city - marina akan membantu anda mempersiapkan momen spesial makan malam BBQ yang romantis di pinggir pantai. Makan malam romantis anda akan didekorasi menjadi makan malam private dan dilayani oleh chef dan pelayan pribadi. Sajian menu andalan barbeque oleh chef hotel dengan citarasa yang lezat dan bervariasi. Tentunya pengalaman romantis ini akan membuat anda menjadi pasangan yang paling romantis.

Menu makanan yang disajikan mulai dari makanan pembuka seperti salad dan kemudian dilanjutkan dengan sirloin steak, seafood kebab, chicken leg, cor, chicken sausages, baked potato dan lamb loin yang semuanya akan dipanggang. Kek coklat, soft roll dan buah-buahan disediakan sebagai makanan cuci mulut. Sajian akan ditata dengan dekorasi piknik dan pemandangan pemandangan sunset yang membuat anda dan pasangan semakin nyaman disaat membuat kenangan yang romantis.

Teristimewa dari pelayanan romantis yang disediakan oleh HARRIS Resort Waterfront Batam adalah disediakannya gueridon service yang merupakan layanan memasak, menyediakan makanan langsung di tempat yang dilakukan oleh chef profesional dengan kecakapan memainkan pertunjukan. Pelayan juga memainkan bagian penting, seperti yang diperlukan untuk fillet, mengukir, flambe dan menyiapkan makanan dengan kecakapan memainkan pertunjukan. Pelayan harus memiliki ketangkasan dan keterampilan. Paket Romantic BBQ Picnic ini dibandrol dengan harga Rp979,000/pasangan

“Makan malam anda akan terasa lengkap oleh pelayanan, menu makanan yang disajikan serta suasana sunset dan pemandangan laut yang indah. Dijamin anda tidak akan dicap pasangan yang tidak romantis lagi” ujar Ryan DAMANIK selaku General Manager HARRIS Resort Waterfront Batam.

Tersedia juga paket BBQ picnic lainnya untuk group di atas 10 orang dan paket healing picnic dengan minimal 4 orang untuk mengadakan piknik di pagi atau sore hari. Untuk informasi lebih lanjut bisa menghubungi instagram @harriswaterfront atau menghubungi <https://wa.me/62778381888>